

LAS OBRAS DEL PUERTO DE LEGAZPI

La capital de Albay, Legazpi, pronto contará con un magnífico puerto interior, que será el único de Luzón en el mar Pacífico y que tendrá una importancia capital para todo el Sureste de Luzón e islas adyacentes.

Dicho puerto es una necesidad de muy antiguo sentida por la provincia de Albay, por el desarrollo creciente que de día en día va adquiriendo su comercio y que le ha convertido

en uno de los grandes centros de exportación de los productos de Filipinas. Sabido es de todos que desde muchos años tocan directamente en el puerto de Legazpi grandes transpacíficos, para cargar diversos productos, especialmente la copra y el abacá, que son dos renglones muy importantes de la producción nacional.

Las obras se están llevando a cabo con la mayor actividad posible y el Ingeniero Provincial, Don Venancio A. Gloria, asegura que si el puerto no está terminado dentro de dos años, quedará sin embargo en ese tiempo en condiciones para que puedan atracar al mismo los grandes transpacíficos.



Huelga decir, que dicho puerto será uno de los mejores del Archipiélago y contribuirá enormemente al desarrollo y progreso, de la región bicolana, que es hoy una de las más florecientes de Filipinas.

En la fotografía superior se pueden apreciar los trabajos que se están realizando en la construcción del rompeolas que ha



de proteger la entrada del futuro puerto, y en las dos fotografías inferiores, las obras, próximas a terminarse, del canal de desviación del río de Albay.

Con este puerto la provincia de Albay habrá demostrado su potencialidad y el espíritu progresivo que es en ella característico.

MAYON.